
Volume 12, Issue 5/2010 - Nouvelles De L'Association Europeenne Des Directeurs D'Hopitaux

Nouvelle Composition Des Sous-Commissions De L'AEDH

Lors de sa réunion du 15 octobre, le Bureau s'est prononcé sur la composition des sous-commissions. Nous voudrions partager ici avec vous les noms des membres ainsi qu'une brève description de chaque sous-commission, car ils jouent un rôle important dans la dynamique de notre association.

Sous-commission scientifique

Le champ d'application de la SCS est lié à la promotion de la compétence professionnelle des membres de l'AEDH. Il assure également le niveau scientifique et la pertinence des thèmes des différentes activités organisées par l'AEDH.

Les membres de la SCS pour 2010-2014 sont les suivants:

Gerry O'Dwyer, Président (IE)
Ugo Luigi Aparo (IT)
Matthias Bracht (DE)
Kristof Eeckloo (BE)
Rolf Gilgen (CH)
Doris Gillig (FR)
Asger Hansen (DK)
Paul Junck (LU)
Jørn Koch (DK)
Danielle Rossi Turck (BE)

Sous-commission "Affaires européennes" (SCAE)

Les objectifs de la SCAE sont l'encouragement de la culture ainsi que des systèmes hospitaliers des pays européens afin de constituer la base de la construction d'une Europe sociale. De plus, elle cherche à influencer la législation européenne concernant le secteur hospitalier, en servant de pont entre l'Europe et le directeur de l'hôpital.

Les membres de la SCAE pour la période 2010-2014 sont les suivants:

Marc Hastert, Président (LU)
Gediminas Cerniauskas (LT)
Richard Dooley (IE)
Victor Herdeiro (PT)
Oly Ilunga Kalenga (BE)
Marino Maligoi (DE)
Mieczyslaw Pasowicz (PL)
Corinne Séneschal (FR)

Comité de rédaction

Le comité de rédaction travaille sur le contenu de (E)Hospital qui est publié 5 fois par an. (E)Hospital joue un rôle très important pour nos membres, dans le partage des expériences et des informations sur la gestion des hôpitaux.

Les membres du comité de rédaction pour la période 2010-2014 sont les suivants:

Nikolaus Koller, Président (AT)
Juraj Gemes (SK)
Ann Marie O'Grady (IE)
Cédric Arcos (FR)
Freddy Iemants (BE)

Appel à participation à l'enquête sur les préférences de paiement.

En période de défis actuels concernant la qualité, mais également le coût des soins de santé à travers le monde, les mécanismes de paiement servant à rémunérer les prestataires et d'investir dans les services de soins sont sous étroite surveillance. Les décideurs examinent de plus en plus, et / ou organisent la mise en place de programmes novateurs, qui modifient la portée et les critères de paiement des soins de santé.

Malgré les preuves scientifiques des effets des différentes méthodes de paiement, la manière dont les fournisseurs de soins sont payés dépend de la négociation et des préférences des multiples parties prenantes (médecins, gestionnaires, décideurs, etc.) Un consortium de recherche de trois universités européennes (Louvain, Gand et Anvers) organise actuellement une enquête à travers l'Europe, les États-Unis et l'Australie pour mettre en lumière ces questions. L'enquête aura lieu du 1er Janvier au 15 février 2011 et prend environ une demi-heure à être complétée. Cette enquête est soutenue par des experts internationaux, venant d'Europe, des États-Unis et d'Australie.

Les gestionnaires de soins de santé, les décideurs, les chercheurs et les médecins sont invités à exprimer leurs préférences pour les systèmes de paiement et ses effets de paiement. Les participants recevront un rapport d'étude détaillé expliquant les résultats et les conclusions, avec des comparaisons entre les systèmes de santé et entre l'ensemble des parties prenantes. L'Association Européenne des Directeurs d'Hôpitaux apporte son soutien à cette étude et encourage tous ses membres à participer.

Pour commencer le sondage: www.eahm.eu.org/surveys

Maurice Van Oyen

En 1965, M. Maurice van Oyen a été nommé gérant de la Sint-Janshospitaal, un hôpital de 800 ans d'histoire, situé dans le centre-ville, sur le site qui est appelé aujourd'hui "Oud Sint-Jan". A la fin des années soixante, il fut l'un des promoteurs de la construction d'un nouvel hôpital moderne en dehors de la ville, le «AZ Sint-Jan». Il resta directeur jusqu'en 1991.

Il a toujours été en faveur de contacts et d'échanges internationaux que se soit au niveau médical ou dans le domaine de la gestion, une tradition toujours présente à St. Jean.

Il a été l'un des membres fondateurs de l'AEDH en 1970 et a été actif pendant plus de 20 ans dans notre association.

Published on : Mon, 20 Dec 2010